

Jueves 28 de julio de 2022

Denver Arts & Venues solicita calificaciones para tres nuevos proyectos de arte público se Denver Se dispone de un total de \$169.000 para esas comisiones

Denver Arts & Venues ahora está aceptando calificaciones para tres nuevos proyectos de arte público de Denver: The Urban Farm, Federal Boulevard y 25th Avenue, y Green Valley Ranch Recreation Center.

“Siempre estamos emocionados de traer arte a Denver a través de nuevos encargos (comisiones), pero estamos particularmente emocionados de cómo estos tres proyectos están estrechamente vinculados a la comunidad”, comentó Michael Chávez, gerente del programa de Arte Público de Denver. “Pedimos a los artistas que consideren la diversidad cultural y la historia local de las áreas y vecindarios donde vivirán estas obras de arte, y, para el proyecto del Centro Recreativo Green Valley Ranch, el artista tendrá la oportunidad de incorporar e involucrar a miembros de la comunidad en la creación de la obra de arte.”

Las nuevas comisiones incluyen:

The Urban Farm: Presupuesto: \$100.000. Abierto a artistas y equipos de artistas de Colorado

El panel de selección de Arte Público de Denver está muy interesado en la diversidad cultural, la historia local y la sostenibilidad, y aspira a crear espacios de reunión que sean inclusivos, accesibles y acogedores para todos. El panel espera ver obras de arte que reflejen las ricas culturas del área, tanto actuales como históricas. Las obras de arte deben ser acogedoras e interactivas, y tener un enfoque educativo o agrícola. Las obras también podrían ser divertidas y aptas para niños, además de funcionales. Los artistas deben considerar la ubicación única de la granja y la accesibilidad para los visitantes y el personal, y considerar incorporar un elemento vertical para promover la visibilidad desde dentro y fuera de la propiedad de la finca. Cualquier iluminación u otras necesidades eléctricas deben ser generadas por energía solar o eólica. Los artistas interesados pueden enviar calificaciones en https://artist.callforentry.org/festivals_unique_info.php?ID=10614.

Federal Boulevard esquina 25th Avenue: Presupuesto: \$49.000. Abierto a artistas y equipos de artistas de Colorado

El panel de selección de Arte Público de Denver está muy interesado en la diversidad cultural y la historia local, y aspira a crear espacios de reunión que sean inclusivos, accesibles y acogedores para todos. El panel espera ver obras de arte que reflejen las ricas culturas del área. Las obras de arte deben ser acogedoras, interactivas y culturalmente responsables. Las obras también podrían ser divertidas y aptas para niños, además de funcionales. Los artistas deben considerar la ubicación, los problemas de accesibilidad para visitantes y residentes, y la posibilidad de incorporar un elemento vertical para promover la visibilidad, al tiempo que enfatizan las perspectivas peatonales. Los artistas interesados pueden enviar calificaciones en https://artist.callforentry.org/festivals_unique_info.php?ID=10615.

Centro Recreativo Green Valley Ranch: Presupuesto: \$20.000. Abierto a artistas y equipos de artistas de Colorado

El Programa de Arte Público de la Ciudad de Denver busca encargar a un artista o equipo de artistas un mural interior sobre el mostrador de recepción en el Centro Recreativo Green Valley Ranch, ubicado en 4890 Argonne Way en Denver. El objetivo de esta comisión de arte público es crear una experiencia inspiradora y acogedora para los usuarios del centro recreativo. Los artistas deben considerar cómo la obra de arte realzará y celebrará la cultura del vecindario, y comprenderá y respetará la diversidad de la comunidad. La comisión requerirá la participación de la comunidad por parte del artista seleccionado. Los artistas interesados pueden enviar calificaciones en https://artist.callforentry.org/festivals_unique_info.php?ID=10620.

Los solicitantes interesados pueden presentar calificaciones para cualquiera o todas las comisiones en CallForEntry.org antes del lunes 29 de agosto a las 11:59 p.m. MST. Arte Público de Denver también organizará una reunión virtual previa a la solicitud el 10 de agosto a las 5:30 p. m. para los solicitantes interesados. La reunión cubrirá los antecedentes y objetivos del proyecto, y el proceso de solicitud para estas tres Solicitudes de Calificaciones: Urban Farm, Federal Boulevard y 25th Avenue, y el Centro Recreativo Green Valley Ranch. Los asistentes también obtendrán información sobre CallForEntry.org que se usará para que los artistas envíen sus calificaciones. Este evento se realizará en Zoom. Se solicita a los interesados registrarse en Eventbrite para obtener información sobre cómo unirse antes del encuentro.

Más información sobre estas y otras convocatorias de Arte Público de Denver está disponible en www.DenverPublicArt.org/For-Artists/#opportunities.

###

Sobre Denver Arts & Venues

La misión de Denver Arts & Venues es enriquecer y promover la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver a través del avance de las oportunidades artísticas, culturales y de entretenimiento para todos. Arts & Venues es la agencia de la Ciudad y Condado de Denver responsable de operar algunas de las instalaciones más renombradas de la región, incluido el Parque y Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio del Centro Cívico McNichols. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, Urban Arts Fund, P.S. You Are Here, Fondo de Avance Musical en Denver, implementación del Plan Cultural de Denver y otros eventos culturales y de entretenimiento como el Festival de Jazz Five Points. Denver Arts & Venues está comprometido con la equidad, la diversidad y la inclusión en todos nuestros programas, iniciativas y procesos de toma de decisiones.

www.ArtsandVenues.com

Sobre Denver Public Art El Programa de Arte Público de Denver se estableció en 1988 por medio de una Orden Ejecutiva del alcalde Federico Peña. La orden, promulgada luego como Ordenanza por el Concejo Municipal de Denver en 1991, ordena que el 1% de cualquier proyecto de mejora de infraestructura de más de \$1 millón emprendido por la Ciudad se reserve para la inclusión de obras de arte en ese proyecto. Durante los últimos 30 años, estas obras de arte, junto con las obras de arte históricas y donadas, conforman la Colección de Arte Público de la Ciudad de Denver. La Colección de Arte Público ha ampliado la oportunidad para que los residentes de Denver experimenten el arte en lugares públicos.

www.DenverPublicArt.org